
平成 25 年度 第 2 回暁木会役員会 

 

１． 日   時  平成 25 年 12 月 17 日（火）18：30～20：30 

２． 場   所  三宮センタープラザ西館６Ｆ3 号会議室 

３． 出 席 者  安倍会長、伊藤副会長、油井副会長、 

常任幹事 

（久保、中山、古川、伊賀、山下） 

KTC 理事 本下氏、足立氏、水池氏 

       顧問：中村氏、池野氏、松下氏 

       神戸大学：内山准教授 

４． 議事内容 

１）平成 25 年度総会について 

① 総会付議資料について 

・議案 1）会務報告、議案 2）会計報告、議案 3）監査報告、議案 4）役員改選、

議案 5）予算案についてそれぞれ説明 

・議案 5）予算案の中で、卒業祝金を暁木会から 50 周年の卒業生へ支出し、その

祝金を暁木会学術振興基金に寄付する行為をやめて、暁木会から直接学術振興

基金に支出することにする。 

 

② 役員改選について 

平成 26 年度の会長、副会長、常任幹事（総務・会計・広報）の候補者を推薦。 

 

③ 総会進行について 

・平成 25 年度総会における「新会員紹介」については、昨年と同様「自己紹介

方式」を採用し、最初の 2～3 名に発言内容を事前に指導しておき、発言内容が

統一され進行がスムーズになるよう配慮する。 

・出席者に「時間に余裕を持った行動」と「会場マナー」などについて事前にメ

ール等で注意喚起を行う。 

・座席表の案内などを複数個所張り出し、受付も複数で実施する。 

・卒業 50 周年祝金を学術振興基金に寄付する行為をやめるので、総会進行（案）

より割愛しておく。 

 

２）会費納入状況について 

    ・加入率の低い（概ね 50％以下）で 10 名以上いる職域を選定し、個別に勧誘を実

施した。その結果 51 名の方に新規登録して頂いた。 

・卒業後 10 年以内の若手会員に会長名で会費登録の依頼を郵送で実施したが、大

きな成果はなかった。 

・以上の取組の結果、会費登録会員数は 1,138 名（平成 25 年 10 月 31 日現在）と



なり、昨年より増加している。引き続き来年度も会費登録会員数 1,200 名を目標

に活動していきたい。 

 

３）暁木会ニュースについて 

 ・平成 26 年 3 月発行の暁木会ニュース No.26 の内容について協議。 

 

４）その他 

 ・KTC 理事より理事会に暁木会の会長もしくは、副会長が出席してほしいとの要望

があったので、今後においては（2～3 ヶ月に 1 回開催予定）できるだけ出席するよ

う調整する。 

（山下記） 


